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1º de febrero del Año del Señor 2007. 

 

Buenas tardes Esthercita. 

 

Respuesta de Hilda Esther. - ¡Buenos días, mi Señor! 

 

Sí Soy Yo tu Señor Dios en el Hijo Soy en el Espíritu nos conformamos. 

 

Hija mía, la más angelical criatura del puente que me une a la humanidad doliente. 

 

Santo es el nombre del Señor Dios del Universo…así me llaman mis Hijos en las Sinagogas. 

 

En el Templo Dios Altísimo, en las Iglesias todas y en la única Dios en corto. 

 

Soy su Padre, Yo Soy tiernos retoñitos de amor. 

 

Sufren torturándose por conocer la verdad. La verdad es transparente a los ojos de Dios, sin 
mancha perenne. 

 

Lees y te enlutas por los caídos en manos ejecutoras de leyes que proclaman la mortandad. 

 

Esos hijos que se manchan sus vestimentas con sangre de inocentes ¿Quién los salvara? 
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María Santísima Mujer y Madre llora por ellos intercede por todo aquel que equivoca sus 
pasos. 

 

Pero cuando la rabia de algunos supera a las normas solos se dejan arrastrar al vacío y 
oscuro paso sin fin. 

 

Se dividen en dos en dos se dividen pareciera que los he enviado a dividirse.  

 

Vayan a las Naciones y multiplíquense os he dicho no para pelear –guerrear sino para unirse 
fortalecerse en uno mismo. 

 

Claro busca la desunión quien le conviene que así sea. Ustedes no peleen traten de hablar de 
negociar sin ventajas a razón de lo que es cierto-normal. 

 

Mis puertas están abiertas para todo aquel que no trasgrede mis mandatos y-/o Leyes. 

 

Mis Ángeles custodian a todos sin mirar nomenclaturas. ¿Por qué no se fijan en eso? Tal vez 
así comprenderían. 

 

La Legión de Ángeles de Dios Supremo. Todos ellos os cuidan a cada uno de ustedes.  

 

Por eso se os ha dicho por sus obras los reconoceré no porque sean de Juan de Pablo del 
Monarca de acullá o de aquella. La Iglesia os une es un H E C H O insospechado y 
maravilloso en sí misma la Iglesia los une. 

 

La Familia es la Iglesia de Dios. Unidos en Familia se salvaran. 

Del riachuelo pasaran 

A mis aguas pasaran 
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Y se quedaran en alternancia con su Dios y Padre. 

 

Si tan solo como un grano de mostaza me creyeran con eso bastara. 

 

Hombre, mujeres, jovencitos apenas tratan de hacer para su Dios. Yo les abrigo y les envío 
con sus hermanos haced para ellos también que así me sirven mejor. 

 

Que del corazón te nazca servir te nazca del corazón enjuto…en cascadas de amor te nazca 
para tu Dios. 

 

Ensanchen su corazón con el amor a sus hermanos y con la Fe llegaran a servirme al Cielo mi 
Morada Eterna. 

 

Sus cabellos conozco, sus cabezas sus pasos conozco conmigo no se pierde quien no lo 
desea, porque de la esperanza que depositan en mí es la palanca que los depositará en mis 
brazos.  

 

  

 La cruz en la antigüedad era señal de castigo impuesto, Hoy quien la porta con 
gozo es en señal de redención de amor de fe y esperanza de obtener el Gran regalo preciado 
del Cielo Estar sentados en el Banquete Santo que ofrece Dios para sus Hijos escogidos. 

 

Espíritu Santo Soy. 
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Febrero 2 del Año del Señor 2007. 

 

Buenos días compañera de trabajos somos Soy la Virgen María de Sanjuán de Los Lagos. 
Estoy emocionada con las muestras de cariño que me ofrecen mis hijitos y me dicen –Gracias 
linda y hermosa madrecita perdona por nuestras necias peticiones y me piden lo que 
solicitan.- otros más me consuelan por mi Hijo Jesús Cristo y otros cantan entonan bellas 
melodías. Atiendo a la voz de todos. Las Candelas Gü habrás de llevar a la Iglesia. 

 

Respuesta de Hilda- Sí Madrecita querida de San Juan Protectora de todos tus hijitos que te 
piden. Gracias Madre por los bienes recibidos. Enséñanos a seguir tu ejemplo de entrega por 
favor. 

 

Pensando en Dios todo el día te veraz librado ¿Y como es esto? 

 

Con una sencilla plegaria.-En tus manos Señor estoy-Hágase tu voluntad Santa- 

 

No es que estés rezando hincada todo el día y no digo lo anterior por ser malo.-Benditos los 
Hijos que sirven al Señor de tal forma. Lo digo porque con las actividades de Madre, Esposa, 
Hija, Hermana y demás parentescos les es imposible no andar movidas. Por eso con esta 
sencilla plegaria estas en Paz con Dios vuestro Padre y Señor. 

 

Respuesta de Hilda.-Gracias Bendita seas Señora por atender a nuestras suplicas. 

Bueno Esterita recuerda las tareas del Padre y a nada habrás de temer. 

 

Bendición abundante para Todos. 

 

María 
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Ciudad Valles a 4 de febrero del Año del Señor 2007. 

 

Bendecida te encuentres por tu Dios que te Salva. Esthercita Soy tu Señor Jesús y vengo 
acompañado por Ángeles que me custodian y hacen en torno mío por Obediencia al Padre. 

 

El agua Gu es bendición para estas tierras secas áridas en donde tienen que hacer uso del 
riego artificial y traer agua de los ríos. 

 

La paz lleva a otros quien sabe escuchar y resolver-responder. 

No escatimar el tiempo que sus hijos os requieren porque ¿que sería del mundo si éste su 
Dios no tiene paciencia con los suyos? Si cuando Jesús habla al padre éste no le escuchara no 
le tuviere paciencia díganme ustedes que sería entonces? Un mar de confusión sería entonces 
y se daría cabida a lo que no es. Junten sus diálogos por La Paz y saldrán cosas buenas, no 
se alteren ni alteren a los suyos. Que se gana con abatir al desvalido sin que este pueda 
defenderse? Sí ganan algo yo les diré que es El Desprecio y desamor por eso os pido por este 
día apartarse de lo que es malo para el espíritu Calma y Paz para ustedes. 

 

Están a distancia lejos de mí más sus corazones rebasándome van Hijos míos todo aquello 
que me piden os daré. Para bien del Pueblo doy ganancias “no vanalidades” les acerco las 
herramientas los medios para que triunfen ¿Qué quisiera yo para ustedes? El tesoro del Reino 
les ofrezco ¡Lo toman o lo dejan!. Pero aparte y comodín de La Gracia son los aportes que da 
Dios a sus Hijos que siguen sus palabras y se abocan para el bien de las Almas. 

 

Los tacones te alejan del piso firme, los escalones, los andamios. Pide a tu dios que te 
acerque a la Gloria aunque no uses ni tacones, ni escaleras, ni andamios pide un corazón 
bueno, fiel, humilde y el Señor te acercará a la Puerta. 
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Los parientes son como la aguja en el pajar cuando los llamas en la entrada del Reino y 
podrás gritarles y se cansará tu voz y no te escucharan porque entonces no podrás hacer 
nada para amarles o pedir perdón o bien perdonarles. Subes solo como Dios te envió. 

Los parientes te sirven para realizar obras que te llevaran al Cielo. Tú podrás hacer por ellos 
cuando se te de el paso al Cielo. Pero a la entrada al tocar la Puerta solo tus obras cuentan. 

 

De cuanta oración necesita a quien gritas en la Tierra y no escucha tu voz. Ora por quienes 
no escuchan y marchan ciegos por el mundo sordos a toda palabra. 

 

La Paz os pido y no la guerra. El contorno de cómo miren las cosas les corresponde a ustedes 
lo que hagan por vivir en paz y modestia. 

 

Pero otro asunto me ocupa por hoy Esthercita ya viene mi Dios a juzgarles y dime ¿Han 
hecho sus tareas? Os digo si preparados vais en su tiempo porque al correr del día cuarto 
llegará lo que predije. 

Sus tímpanos se estremecerán Gü al escuchar lo que al vuelo viene por debajo de la 

Tierra.  

 

Se ensordecerán y entonces se escapará un sonido de sus gargantas te digo, les digo 
preparados irán si el espíritu les conforta y donde estarán esos tapones que les pedí recién 
comenzaron los escritos? Toman con ligereza lo que os digo y les repito ya comienza. No os 
quiero espantar solo recordarles. He venido para que oren sin cesar. 

 

De todos los males el menor dicen. Y yo le digo -no les agarre el descuido porque el menor 
de los males les atemorizará. 
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Sean fieles en la Ley del Padre y ámense unos a otros y perdonen los males que les hacen. 

 

Conocen a los suyos quienes les rodean, pero el día del Señor verán sus rostros y a unos 
conocerán pero a otros no le verán su rostro. 

 

Los que caminan en el error son presas de sus males, viven atormentados por sus vicios y 
entonces lo que a de suceder es que se les expondrán por encima de sus rostros esos feos 
rostros que los inducen a pecar. Por eso os digo oren por sus hermanitos que estén alejados 
y si oración. Oren por sus familias todas. 

 

Catorce estaciones serán acaso por los males de la Tierra. Descalzos irán entonces por las 
altas temperaturas que los azoren. 

 

Mi padre les llama desde antaño a cuidarse unos a otros. Si se amaran de verdad no 
padecerían, pasarían estos daños. 

 

Que la Paz  el amor conjunto les envuelva en esplendor para resurgir Hijos de 
Dios.  

Jesús 

 

 

 

Febrero del Año del Señor Dios  2007. 

 

Ponerse en las manos de Dios les pido y a nada temerán. Tu Dios hace par los que están bajo 
su protección. 

 8



www.tenfe.org 

Soy Jesús y sangro aun mis heridas cuando observo la actitud de quien se acobarda por falta 
de fe. 

 

El tiempo que fue yo recuerdo. Alrededor del fuego una noche de frío observamos las 
estrellas… de entre en medio de ellas salió una luz constante que alumbró los cielos en 
resplandor se hizo pequeña desapareció, no fue de velocidad chispeante perteneció más 
tiempo al cielo raso. Todos ignorábamos de que algo similar se vería. 

 

Tal vez Dios el Padre quiere algo de nosotros me dije. Porque cómo llama la atención el 
padre o la madre a uno de sus hijos, sino dando una golosina? Así pensé, Dios nos muestra 
sus maravillas en señal de que le ha gustado nuestro caminar. Mejor aun nos avisa que lo 
que viene proviene de Él. Hágase tu voluntad he dicho.  

 

Actos cotidianos pasan a uno a otro Hijo del Padre. Las cañas en la molienda han de ser igual 
de jugosas y ricas. Así nos prepara Dios ricos y jugosos solo te da la elección de servirle o no. 

Lo que no sirve a la molienda se tira. Sean caña fértil  dulce para su Dios. 

Variadas desgracias cruzan el Mundo Tierra a diario. El mundo camina bajo las ruedas del 
pecado, feo pecado de omisión se guardan sus conocimientos sus bienes y dejan escapar la 
vida.  

 

Compartan con todos sus alegrías agarren valor de Dios quien les envía solo a lugares que 
tienen salvación. ¿Quién sino su Dios sabrá quien se salva? Renueven su caminar Pastoril no 
sean sedentarios que a nada bueno lleva, se atrofian.  

Caminen en razón y en fe muévanse con motor Santo. No hagan solos yo os envío ayuda solo 
estiren sus manos y yo las tiendo delante suyo.  

 

En la ventana se ve el porvenir. Tú lo perfilas Yo Soy da el acabado. Gloria a Dios en el Cielo 
y en la Tierra Paz en abundancia les da Dios. 

 

El camello pasta como en la molienda sacando el jugo hasta su deglutación y desecho.  
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Terminen sus obras.  

Jesús les ama. 

 

 

 

Febrero del Año 2007 del Señor Dios Tiempo. 

 

Buenos días Soy Yo tu Señor Jesús apostándote Gü. 

 

Respuesta de Hilda Esther.—Señor mío y Dios mío Hágase tu voluntad y solo la tuya. De ti 
soy para tus obras. 

 

El que posee La Fe lleva ganado el camino. Y yo tengo fe en ti y en todos cuantos son 
llamados por Dios a diario. Minúsculo es quien carece de Fe.  

 

Engrandezcan la Obra del Padre con su Fe única para salvarse. Busquen el propósito de la Fe. 

 

Alegraos con su Dios quien os alcanza con la Fe y supremacía de quien los sabe suyos. 

 

Alegraos os digo marquen sus rostros de llena sonrisa que os acuse de ser felices en La Fe. 

 

Alegraos aún más de saber que es salvado quien lo pide. Salvado es en la fe el amor del 
Padre hacía sus Hijos todos Llénense de Alegría Llénense del Padre en la Fe. 

 

Jesús. 
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Febrero del Año 2007 del Señor es. 

 

Esthercita tu Madre María Soy La Madre de Jesús y hoy como muchas veces yo te lo señalo. 

 

Quiero deciros a todos los que prestan oídos a los mensajes que viene pronto el día fétido 
lleno de bombas y estallidos como sabes Gü, son los Hijos de la Guerra el Talmud oriental 
enseña la matanza que habrá de darse. 

 

¿Para que quieren saber el día si no saben si vivirán entonces? Se adelantan muchos al 
evento por desgracias ajenas a la voluntad del Padre. 

 

Sentidos opuestos llevan quienes luchan y quienes en paz quieren seguir. 

 

La Ley del más fuerte es la que lleva la de ganar. 

 

Londres será la afectada en el día de la lluvia de meteoros, Estambul, Francia, Marruecos. 
Latinoamérica en varios Estados-Potencias. En la Isla 42 plazas serán tocadas por el fuego. 

 

 

En aquel día lloverá tres veces. Después la calma seguirá. Atentados calmaran y no habrá 
odios en ese entonces la solidarización vendrá a tocarles las puertas en la calma ya. 

 

Marchitas las flores por los lugares cercanos a los eventos quemados los pastos las siembras 
lloran niños por doquier son levantados en hombros para salvarlos y llevarlos a la otra orilla 
lejos del desastre. Pensaran en salvar a los ancianos o a las embarazadas elegirán por quien 
trae vida consigo. 
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Doloroso será entonces apartarse de los suyos con miras a salvarse. 

 

Otros ojos llevaran encima, ojos secos, sin llanto dolor profundo del corazón. 

 

Velado mensaje hijita solo una mirada de lo que verán entonces. Arrimadas al Espíritu no 
temerán bajo su lecho del Dios Padre amoroso que los juntará entonces. 

 

Oren hijitos para que su Dios les libre del Tormento. 

 

Feas escenas de deterioro más lo mas feo hermoso se muestra bajo los ojos del Padre, si te 
apuestas bajo su Manto. 

 

Que el amor de Dios del Padre amoroso os muestre su Rostro Apacible y lleno de Luz 
Bondadosa. 

Amen.  

María. 

 

10 de febrero del Año del Señor. 

 

Buenos y saludables días tengan Ustedes Hijos de Dios. 

 

Soy Jesús.  Misericordia os doy para con los suyos distantes a Dios mi Padre. 

 

Mi Padre les llama bajo el tremor de truenos. ¿No escuchan? 
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A la cabeza irán quines portan la fe. 

Sin religión sin fe no se salvaran. 

Con religión sin fe sufrirán muchos dolores pero seran salvos. 

Con fe- creencia y sin Religión o Templo se les mostrará el camino para salvarse. 

 

Con Religión con fe salvos sean. 

 

El que muestre temor ante Dios y resuelva por servirle se tomara en cuenta su entrega.  

 

Al humilde al desprotegido, al bondadoso, se le dará otra oportunidad de aprendizaje. Si 
lloras y tienes frió se te arropará. Si te muestras iracundo lamentaras tu ira. Si confían ante 
todo se salvaran. 

 

Porque Grande es la Misericordia de Dios para sus Hijos que le buscan que le llaman que le 
temen o que le amonestan. 

 

La Justicia es quien mueve la mano de Dios. Su sentencia es ejemplar Justa. 

 

Muevanse a la orilla no luchen, caminen en la justicia de seres. En el amor y la comprensión.  

Les ama Jesús. 
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Día once de febrero del Año del Señor 2007 “Catacumba de muchos” 

 

Buen día en Gozo del Señor. Soy Jesús humano y Divino por voluntad del Padre y no por ello 
las exigencias del cuerpo vaciaron mi Espíritu. Lo primordial y que tenéis que tener presente 
es que primero alimentas al Espíritu el cual te lleva de la mano para no cometer pecado. Las 
necesidades humanas siguen un orden; comen se visten se alimentan del sustento que día a 
día les cuesta son de orden primario, mas las de orden secundario y terciario ustedes saben 
de eso no hay necesidad de explicación. Supervivencia logros germinación y ocio. 

 

El Espíritu es diferente requiere no solo de un tiempo para satisfacerse no. El Espíritu se 
alimenta a todo tiempo ahora díganme que alimento requieren de darle… Claro que uno rico 
en especias abundante en condimentos que lo nutran. No darás desperdicios que lo tengan 
flaco enjuto. 

El Espíritu come en todo tiempo tú decides que darle de que alimentarlo, cómo sostenerlo. 

Vaina flaca parece el Espíritu del Glotón, regordeta el de los Santos Mártires. 

Observen a sus hermanaos y podrán identificar como luce su Espíritu al mirar su estampa. 
Por la boca muere el pez dicen, así yo os digo, por lo que salta de tu boca yo se tu 
pensamiento, yo  te se, yo te conozco. 

Los egoístas, los avaros tendrán un Espíritu oprimido. Los viciosos un  Espíritu cedado. Los 
lujuriosos lucirán un Espíritu de cabeza. Los vanidosos cargan un Espíritu desfallecerte. 

Los violentos presentan su Espíritu abollado con ulceras, llagas… 

Los perezosos tienen al Espíritu encadenado sin poder hacer nada para su Dios. 

Son solo algunos ejemplos, su alma siempre ansia servir a su Dios con un Espíritu guerrero 
Honroso por provenir de Dios, libre si se lo permiten. 

 

Amoroso al ciento por uno. Entonces si ustedes lo saben, lo intuyen ¿Por qué permiten que la 
tentación se cuele?  

 

Acaso les gusta pecar, ya no habría que hacer con ustedes ¿son débiles? Pidan a su Dios que 
les anima. Más no me digan que lo malo parece bueno a sus ojos porque eso no lo tolero 
Hermanos. El bien es bien, el mal siempre es mal. No hay en el cielo poquito malo, poquito 
bueno o que tenga malo pero que sea bueno. No Hilda Esther, eres o no eres, punto. 
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Soy paciente, les muestro, les instruyo para que no se equivoquen. 

Sean adeptos a la oración y se sentirán llenos de paz. 

Coman lo bueno para el Espíritu vivan en agradecimiento continuo. Muéstrense amables, 
dispuestos siempre. 

No escondan su rostro, den la cara limpia de frente seguros que no han pecado. Y los espero 
enseguida para continuar por los caminos que los conducen a la tierra de Dios su Patria 
nuestra. 

Con el tema he terminado conciente Gu te encuentras y no te equivocas al hacer a un lado el 
tormento, fiel a tu Dios siempre. 

Te consuelo hoy. 

Ahora si, limpio el Espíritu proseguimos con la fiesta. 

Inmaculada Virgen de Lourdes. 

La salud Gu hoy llega para no partir acude a misa y ruega por los enfermos en todo el 
mundo. 

Ella la Buena de Dios los salva, los cura de todo mal terrenal con la ayuda de Dios 
Misericordioso y Amado por la Eternidad. 

Pocos son, poco duran si viven su cuerpo. 

Muchos son, mucho duran si viven según el Espíritu. 

 

Los ama 

Jesús 
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Febrero 11 se festeja a Nuestra Sra. De Lourdes. 

 

Hijita Soy María de Lourdes, te preocupas de que no me conozcan en tu capilla, veras hijita 
en otras entidades tal vez no festejen a La Guadalupana y no por ello dejan de amarme. Me 
presento en Italia, Roma, Francia, Honduras, China, México, África, Japón, aun en Valles solo 
soy yo la Madre de Jesús Dios Hijo me llaman mis retoños, de muchas maneras les entiendo 
cuando aun no elevan su voz. Al mirar sus ojos de ruego me felicitan y dan amor siempre, 
eso agradezco al Padre en todo su tiempo mi alma alaba al Señor salud me piden hoy y Jesús 
les sana, a mi me hace el favor, agradezcan al Padre su bondad. 

Fíjense bien mis hijos como llevan su vida, se refieren algunos para describir los desatinos de 
los esposos como -“Es mi Cruz” – Ese estilo de cruces no gustan al Padre. Al Llevar la Cruz a 
cuestas te convences de querer ayudar a tu Dios un poquito es con la carga de tu vida, de 
tus propios aciertos o desaciertos. Dios te ayuda en tu caminar pero ustedes necesitan de esa 
ayuda porque si la rechazan desfallecen. Solos no pueden, sean  verdaderos, sopesen su vida 
y vean que de cierto les digo. 

Hoy hablare de las Cruces. 

Dios no les impone, les propone amarse los unos a los otros con sus errores también. El 
calibre o peso de la Cruz es de acuerdo a la confianza que deposites en tu Dios a que haga 
por ti. 

Por eso dicen en ocasiones – “es que a ella se le resbala todo, no se queja”- Hijitos míos si 
confían en su Dios a nada temerán y su Cruz no pesa ya mas. No se desentiendan de sus 
obligaciones, sean dóciles amorosos y confíen de nuevo os lo digo, en Dios. Cruz liviana 
cargan las almas, tu les das el peso con tus preocupaciones de la vida diaria, con las afrentas 
que te hacen las humillaciones, eso sucede cuando caminas en desconocimiento de tu Dios, 
pero cuando te a dado la mano el Padre en mas de dos ocasiones no hay pretexto para 
desconfiar de El. 

 

Sean parte entera del Padre no le oculten su rostro compungido por la pena, crean en Él, 
dense a Él que Él resuelve para bien de ustedes, de sus hijos. No forzar los hechos, todo a de 
caminar bien si le confían a su Padre sus tribulaciones. 

-Cruz Bendita que me acerco a los brazos de mi Padre, dijo Jesús Hijo mío, mártir, se refería 
al árbol que formo el encrucijado que lo levanto en alto, porque les diré mis hijos que La 
Pasión no fue su Cruz como le llaman las esposas a sus maridos, Jesús Hijo amado se 
entrego por quienes sabía se salvarían para Gloria del Padre. 

Que hubo malas personas que le maldijeron, lastimaron, si las hubo, mas Él se entrego por 
todos aquellos que lo reconocerían con los siglos. 
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Pidan a Dios les de Paz y a orar mis hijos por sus esposos, sus hermanos que caminan en 
peligro de perderse. 

 

¿Si se les pidiera tallaran su propia Cruz, como la harían?  

 

Difícil de responder para Gu y ustedes hijos míos – les pregunto porque se que no se lo han 
preguntado nunca. 

 

Gu piensa que muy ornamentada para tardar la crucifixión, y yo te contesto Gu si aun no les 
he dicho que es para colgarla en su cuello. 

 

No todo lo que se ve, lee, piensas es la realidad, no siempre tienen la razón al querer 
descubrir la sorpresa de un regalo cuando no se tiene a la vista. 

 

Por tanto si Dios no nos ha dado poder de ver lo no visto porque pensamos y nos hacemos 
daño con esos pensamientos de celos, ¿tormentos ajenos?. 

 

Lo digo por mis hijos e hijas que sufren por el mundo sin tener clara la verdad. 

La verdad siempre sale a la vista si así lo permite Dios. Ustedes sean buenos cristianos y no 
tomen revanchas ni venganzas que los castiguen a ustedes al final. 

 

Sean sabios y den la razón a quien no la tiene que ya le llegara su día del Señor y en temor 
volverá pidiendo perdón. 

Hablo, si, de los problemas maritales, cónyuges que no tienen cimentados los valores de 
fidelidad y amor, sinceridad. Que Dios ilumine sus vidas con el amor y la paz.   

Los ama 

María  
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Febrero 12 del año del señor 2007 

Soy Jesús, aprieto el paso para alcanzar a los que con gusto se alejan de las causas nobles 
de Dios, les jalo les arranco de manos pecadoras… 

Les dije vengan a mi los que estén cansados, agobiados y en ocasiones no lo recuerdan, 
tristeza mía que no recuerden mis palabras. 

Acérquense y tendrán su paga, su merecido por la cosecha que hacéis. Busquen al fondo de 
su corazón y rescaten lo valioso, que surja el Espíritu a servir al Padre. 

Ofrezcan sus vidas en reparación de los errores de sus hijos y no les pesara. Es fácil ofrecer 
la vida de los demás con gozo lo hacéis, yo les digo ofrézcanse con gozo a quien pertenecen. 

A manos llenas recibiréis si confían en su Señor Dios y Padre, El Espíritu de Dios hace para el 
Padre vuestro, mío, a Él pediré que les ilumine en sus caminos y no se extraviaran, ni se 
alejaran de mí. Los he ganado para el Padre de El son a El vuelvan Hijos de Dios son. 

Las medias tasas no sirven, sean tasas completas, servibles para su Dios.  No amontonen ni 
desparramen el arroz a los muertos, den vida y pan bueno a los que tienen hambre y sed de 
mi. 

No se alejen del Hijo y conseguirán llegar a los brazos del Padre y Señor de todo lo habido y 
por haber. 

¿De qué lado caerán los no creyentes de la promesa? El Huracán caerá sobre ellos y verán el 
reino y les atrapara de nuevo para no soltarlos ya mas. Por eso os digo el que crea tiene La 
Gloria ganada porque el que cree es como el que sabe lo que es bueno para si, para el 
Espíritu y no claudicara hasta llegar al bien perseguido. 

 

Febrero 12 del año del Señor 2007 por la tarde. 

Febrero día y mes loco dicen.  

Soy María y me anima acercarme a vuestros pasos, fieles hijitos de Dios que hacen para El. 

Pareciera que un desatinado a desarreglado el clima y solo a sido la Barbarie que habéis 
hecho del Planeta, de los bosques de le Estepa. 

Es el orden del mundo que ha variado ¿solo eso?... pensaran algunos. 

Dios os deja hacer y deshacer a diestra y siniestra, se cansa Dios ya de sus atracos. 
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Hijos míos, corazones del Padre, piensen en la criaturitas que caminan por allí, ¿qué será de 
sus hijos de ellos; de ustedes? 

Porqué siguen aminorando sus vidas con la acumulación de vicios y riquezas? El labriego pasó 
de moda ya en las ciudades. Las industrias destilan venenos que suelen decir “No Tóxicos” – 
¿qué será de sus plazuelas sin los pájaros que ahora trinan? 

La esperanza solo me queda que habéis de cambiar y habéis de lograr un mejor final al correr 
de los años. 

Una llamada de atención oirán – verán solo una por HOY en el día del Señor. 

No serán exterminados, no; se irán muriendo solos, secos. Sin fe ni amor suelen caminar ya 
por el mundo. Pero en ese día fatal para muchos rogaran a Dios que termine y las horas 
parecerán días y los días años y se amontonaran los que no creyeron y se harán daño. 

El enemigo ganara batallas con su aliado el miedo, terror de muchos que los sepultara y 
serán eternos los días para ustedes pues para su Dios solo será un día. 

Toman a juego las advertencias, tal vez piensen, son exageradas. No, mis hijos, por los siglos 
les he llamado, me habéis llorado para que no sucedan y les he dicho lo que hoy hablo. El día 
del Señor esta cerca de El a El pertenece, será  porque así lo ha designado por el bien de la 
humanidad, de los que vienen apenas. 

Hijos míos, hijitos, ¿acaso cuando la tormenta se acerca no corres a quitar la ropa, a meter a 
tus hijos, a cerrar las puertas y ventanas y tomar la linterna o vela? 

 Así en este día les llamo yo su Madre María por voluntad del Padre, a llamarles he venido a 
mis hijos todos para que se alisten pronto a salvaguardarse de las tormentas,  del torbellino 
que ya llega. 

Sigan orando y amando a su Dios, pidan piedad y clemencia por los justos, pecadores, por 
sus hermanos todos. 

Pidan clemencia de su Dios para el Hombre que ha enrollado sus preceptos Santos de Dios y 
los tiene guardados sin llevarlos a cabo, ni respeta la alianza que se había pactado. 

Dios les guarde Hijos míos y les conserve sin pecado. 

Aleluya 
Gloria a Dios 
En las alturas 
En los cielos y en la tierra. 

María  
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Cd. Valles, SLP. A 13 de febrero del año del Señor 2007 

 

Buenos días Esthercita, soy Jesús amado por los Ángeles, por Dios, descendiente de la luz 
soy. 

Un solo Dios hay les dije entonces cuando predicaba, en sus tres personas: Padre, Hijo y 
Espíritu Santo os deje dicho. 

Padre Nuestro os dije llamaran al Dios único de verdad absoluta, quienes me siguieron están, 
quienes no creyeron y nos persiguieron se perdieron en su inconciencia. 

Crean es la palabra mágica que a convertido a mas adeptos.  

 

Hijos de Dios son, os dije. Les pareció bárbaro que lo dijera. 

Quienes se sometieron a la Ley de Dios dada a Moisés y creyeron que el Ungido era el que 
enviaba Dios, se han salvado, dignos son de pertenecer a la Casta de Dios. 

Semejantes a El son, ámense los unos a los otros como yo os he amado. 

 

Hildita, hijos, hermanos todos, no es difícil tarea la de evangelizar, proclamar la Palabra 
Santa. ¿Por qué entonces se confunden y hacen nudos a lo Tácito? 

Rodean la verdad con argumentos vanos. 

Es sencilla la Palabra, el amor lo es todo. 

Grandes hombres, personalidades lograran ser amados por sus compatriotas, solo por el 
amor que de Él habéis recibido. 

Podrán ser recordados muchos por sus barbaries mas no amados. Dios es el amor primero 
sean imitadores del Padre en el amor que entrego a su Hijo para salvación de todos. Lo envió 
para dar a conocer lo esencial. 

Despierten a su Espíritu, no duerman, levántense y anden, reciban el Don de Dios, El Amor. 

Purifiquen su corazón que es donde guardan maldades, sean limpios de pensamiento y de 
Espíritu Emprendedor, busquen el camino, encuéntrenlo y no se pierdan mas. 

Crean, con fe se logra lo pedido, Dios no conciente maldades, da escarmiento y perdona y 
olvida. 
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Ama y es sobretodo y todos. 

Amen a su Señor que los llevara al Padre. 

Frases repetidas por muchos y que aun en nuestros tiempos las estudian, si es tan simple Gu, 
solo les ha pedido El Padre mío amarle, amor al prójimo y ámense ustedes mismos porque 
con ello se verán librados del mal, del egoísmo y de todas las ramas del pecado. 

Ama por este día y te será más fácil el día de mañana. 

Te ama 

Cristo. 

 

 

15 de febrero del año del Señor 2007 Dios esta con nosotros. 

 

Bendición os doy por esta tarde lluviosa. 

Gu, soy María Madre de los desafortunados que caen en garras del mal de la opacidad de 
quienes cometen suicidio soy Madre de todos ellos quienes buscan cura a su dolor, quien 
renuncia a la vida por voluntad propia no es dueño de si, esta fuera de sus cabales, Gu. 

Difícil tarea de rescatarlos, Ella, esa Alma a sido retenida en espera esta de su juicio, oren por 
esas Almas Gu. 

Es un problema que no tiene control por parte del Gabinete de Salud. “los suicidas”, los que 
desean morir pues les inquieta vivir, perdidos se sienten solos, comprensión y muchos 
cuidados requieren quienes en peligro de quitarse la propia vida se encuentren. Cuando das 
tu vida por la de otro u otros, tienes nombre de Mártir, mas cuando decides morir sin razón 
aparente, requieres de unos buenos abogados que interpongan amparos para salvarte. Dios 
no es implacable, es Generoso y Justo, a Él y solo a Él pertenece la sentencia. 

Rueguen a ese Dios admirable para que interponga queja, por o contra los culpables y salve 
onerosamente a los inocentes Hijos del Padre. 

 
 Nota: Hoy en día se presentan muchos suicidios de jóvenes. 
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Alma perdonada. 

Mamá María –Cubre tus lindos ojos con la mascada que te ha de llevar a conocer los lindos 
prados de los jardines de Dios papá. 

Cubre tus lindas manos y tus brazos y pies que se cansaron de caminar y hoy te llevan a 
descansar al mundo suave y acolchonado que da papá-  

 

Alma-Papá Dios esta en toda la Estancia que la mascada anda a llevarme y veo su luz 
destellante que me invita a pasar y ahí quedarme. 

Esa mascada que me a traído a este lugar es mi Madre adorada su nombre es María y solo 
dio un paso conmigo y estoy acá. 

 

Ruega María por los alejados por los que no han escuchado esta oración para que no tengan 
los arrebatos que han cortado con mi ilusión; ruega María, Madre querida por mi padre “Don 
José” que ha quedado solo muy solo sin querer. 

 

Ruega María por Mamá “Asunción” que se a quedado sin su bordón. Ruega María ¡OH! Madre 
mía que no le pase ya a mas niñas lo que a mi me sucedió. 

 

Gracias ¡OH! Padre por abrigarme y darme alojo en tu hogar. 

 

Gracias por todos los que me rezaron que sirva de consolación que me han abierto las 
puertas del cielo por tanto ruego y amor.  

 

Añoro tanto a mi familia y desde aquí yo orare para que nada turbe sus vidas y sean felices 
con mi “José” (Papá). 

 

Hijitos las almas buenas también se equivocan y Dios les sopesa sus acciones de su vida. 
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Almas justas, almas buenas que ¿Qué entregan? Almas justas no buenas ¿Por qué pecan? 

 

La libertad es engañosa cuando no se somete a la voluntan de Dios el Padre. 

Sean sumisos, dóciles de corazón, apacibles, confíen en su Dios. 

 

Te pondré un ejemplo.- Si tienes 3 velas que te ha encargado el Padre para que las 
devuelvas con gozo ya llegada la tarde…  

 

¿Qué pasa? Una se ha derretido, una se ha enmohecido y una bien brillante ha quedado yá. Y 
quién quiere dar buenas cuentas, se las ingeniara para no quedar mal ¿Cómo harías tú? 

 

Es inevitable tal vez que se le oculte la verdad al Padre por tanto es necesario  que recorras 
los tres caminos (las tres velas), investigues que es lo que fallo para no volver a repetirlo y se 
malogren las tres. 

Ya caminados los tres caminos y habiéndote dado una segunda oportunidad,  

Dios te dará otras tres para que las cuides con creces. 

¿Qué ha pasado? Y terminado como fue el tiempo se han partido ya dos y una va de lado. 

 

Te haz preguntado ¿cómo fue? Si yo lo  tenia controlado… 

 

Dios te ve y te responde. 

 

Veo que estás derrotado aun sin llegar al final de la jornada, dime ¿Qué te ha pasado? 

 

- Padre mío que no he controlado mis velas que me haz dado a cuidar y doy por hoy las 
cuentas mochas. 
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Una, dos y tres contó Dios Gracias Hijo muy bien me haz servido solo te las di a cuidar no te 
he pedido las regreses intactas. Solo te las presto y al final de la jornada vuelvo por ellas 
levantadas o agachadas u opacas. 

María  

 

 

Cd. Valles, SLP. 17 de febrero año del Señor 2007 

 

Tu Ciudad esta de gala porque la Reina del Cielo hace una parada por sus montes, por sus 
ríos, por cascadas y valles de cañas. 

Soy Jesús La Luz de las Naciones, soy quien lleva al Padre la pesca. 

Corresponde al Padre dar la buena vida o enviar a la hornilla. 

Por eso les digo criaturas todas, si preparás el Espíritu a nada temerás. 

La fuerza y fortaleza te la da Dios para con ellas lograr edificar. 

Comprendan las dadivas del Padre son irremplazables. Lograr para Dios es edificar el Bien 
hacer una obra que traerá como consecuencia el desencadenamiento de otras. 

Una buena obra provoca pensamientos positivos de quien la recibe y eso lo edifica y si es 
agradecido y cuando se a de presentar el momento resuelve con satisfacción para Dios en 
bien del hermano. 

Los cerros se displacen, se agrietan, se escucha el crac de las calizas piedras y los habitantes 
se asustan. 

Ellos viven en temor no los alcance el vacío temen. 

Se a formado una falla no lo saben los estudiosos. 

Claro que lo visto por sus ojos inocentes espanta, me refiero a los del poblado. 

Al caminar el clima las estepas, las siegas, los estadios dejan paso de los ríos que eran a lo 
que ya no son, y comienzan los ajustes de la tierra a darse.  
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Evoluciona la tierra al par del hombre y se llena y se seca, se estira y encoge. 

En el camino al Barbecho se siembra y recoge lo sembrado al tiempo, se carga en vigas y al 
regreso se caen por el camino unas, merma se llama a lo perdido, no os preocupéis que 
siempre habrá quien recoja con goce la merma que cayo por accidente. Perdidas para 
algunos ganancia para otros. 

Dicen, después de niño ahogado se tapó el pozo. 

Que nadie escarmienta en cabeza ajena y muchos dichos mas que a la usanza dicen. 

Esperan demasiado para poner orden y dar soluciones menoscaban la atención que se 
requiere al caso. 

Es vez de buscar el agujero por donde se pierde el mascado, tapan con voces lo que hay que 
solucionar con actos. 

Inexpertos sin ganas de buscar soluciones. Así esta tu mundo Esthercita, vuestro mundo 
hermanos todos. 

Dios hace por los desprotegidos y quien no cumple con su trabajo “chamba” se le corta de 
tajo. 

En paz con Dios vayan, sigan para Gloria del Padre. 

 

El Tiempo 

 

Si caes levántate  

Pronto levántate. 

 

 

 

De aquí es lo que cuenta 

Cuando tomas la Cruz y me sigues 

Jesús 

 

 25



www.tenfe.org 

Cd. Valles, SLP. A 19* de febrero del año del Señor 2007 

 

Buenas tardes Esthercita soy tu Madre y Señora Maria Madre de Dios. Hija conviene estar 
siempre en alegría constante eso aleja el malestar, la enfermedad, si cantas halagas a tu 
corazón, a tu Alma cuyo fin es ser feliz por los siempres. Alaba al Señor tu Dios y estarás 
entre los elegidos. 

Recapitulando veremos que haz merecido ante el Señor, por tus acciones nos ayudas Gu y el 
Señor recompensa en bien de los tuyos, tu Esperanza florece. 

Como te mencionaba, seguidas que han sido las letras, encontramos ya un buen material de 
aprendizaje, nada que no se haya dicho antes. 

Gu da a los tuyos copia de ellos, pídeles que relean para que no olviden que su Dios les 
observa en todo tiempo. 

Se demuestran los afectos con un buen abrazo y en ocasiones más que un buen beso y 
abrazo. 

El coqueteo es sano entre los géneros, no así el filtreo con quien se sabe tiene dueño-pareja, 
esposo- novio –a.  

Sean sinceros al decir, al hablar y firmes con sus decisiones. 

Pidan la ayuda de Dios para que los ilumine al actuar para no ofenderle. 

Sufridos hijos míos que no se amarran los instintos para no pecar. Les sucede igual que al 
ladrón, nunca podrá ser feliz con su hurto. 

Hay sin embargo hombres solos, mujeres solas y resuenan las campanas el día que se 
encuentran. No así para los maridos que buscan pecar para ellos, hijos sordos de Dios se 
apagan las campanas hasta su arrepentimiento y vuelta con Dios. 

No es muy común sin embargo se da que la mujer adultera sea. No se conforma con su ser, 
quiere mas y descuida lo bueno por tomar lo ajeno. 

Culpas que cargan en su corazón con una gran pena, hondo dolor sienten. Ciegas mujeres 
que no pisan el suelo, vuelan sus andanzas a lugares impropios. 

Ya mi Dios pone el Orden a todos, Pidan si así es su deseo Marido, mujer, decidan sus vidas 
frías, solo acompañado, fervientes en la fe del cristiano no fríos, no (cada quien con su 
pareja). 

Busque el que no tenga, haya el que no encuentra. Sea favorable a Dios y a sus hijos esa 
premisa. 
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Dicen bien Gu ¿Qué pasa con ustedes? Pelean, mueren unos, matan a otros, otros que 
mueren por su mismo puño. 

El desvarío les envuelve y ya nada queda igual. 

Oren por sus hermanos todos para que sean luz y escuchen a su Dios quien les habla en todo 
tiempo. 

Pidan para que sus hermanos alejen sus pasos del odio y perdonen. 

Rueguen al Padre por los que necesitan de una ilusión de vida, observen la Luz del Evangelio, 
háganlo, recen y verán cambios, porque si no rezan difícil será para ambos los alejados y los 
que están cerca del Reino de mi Padre. 

 

Bendición os da 

La Madre de Dios. 

Maria 

 

Cd. Valles, SLP a 21 de febrero del año del Señor 2007 

 

Buenas tardes, que la paz de Dios les preserve con bien de todo mal. 

Soy Jesús Cristo y me presento en la Hostia Consagrada para darme con gozo Santo a 
ustedes Hijos de Dios. 

Señal en la frente portan quienes creen, solo eso diré por hoy. 

Les amo no dejare de decirlo porque la verdad no se oculta. 

Verdad cierta es que el Reino espera por quienes creen y no se achican ante el nombre sobre 
todo Nombre. 

Grandes son hijos del Padre cuando orgullosos portan la señal que os acredita como 
Cristianos. 

Se toman un tiempo para asistir se los tomara en cuenta mi Padre. Sabedor de conciencias es 
el Padre Nuestro, nos conoce de siempre por el lado que lo quieran ver. 
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Hay quien señala su frente con un pensamiento. 

Ocre es el color de  la Fe y ocre los Santuarios se muestran hoy. 

 

Arrepiéntete, creer les falta decir, por obviedad lo callan. SALVATE diría yo. (miércoles de 
ceniza) 

 

Así les digo por esta tarde salven sus mentes de pecar. Salven sus cuerpos del mal proceder. 

Diluyan el pecado con el corazón salvo pues lleno de amor se encuentra. 

Obedientes Hijos de Dios. 

Amaos los unos a los otros y crean. 

Salvos sean 

Jesús. 

 

La palabra de Dios extensa es, rica, embelesa, admira, suplica, pide y da, otorga, difiere, 
empapa, sella, matiza, cumple, es verdad, sois verdaderos si la seguís como ejemplo. 

 

Temple tiene quien enseña la palabra. 

Maria Virgen y Madre del Señor soy Hildita y todos los oyentes Hijos del Padre. Alegrías os 
doy amados hijitos Parabienes. 

Tropiezan si no ven donde ponen los pies, fíjense por donde caminan, paso a pasito y sin 
prisas. 

Vayan con Dios a seguir su voz. 

Atiendan a las cosas santas. 

María  

 

Se escuchan dulces cantares Divinos cerca del Pórtico de Dios que invitan y sacan suspiros de 
clemencia y perdón. 
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Son los Hijos de Dios que aun no entran. La entrada veto ya su Dios a quien por su vida y 
andares peco. 

Secretos lamentos esperan a quien no allana los caminos con la ayuda de su Señor Dios y 
sigue enmarañado en la Telaraña porque abandonó a Dios. 

Yo les invito ahora que aun es tiempo a enlistarse al batallón. 

Con la Iglesia y Jesús muy unidos, no habrá ya espera en el Portón del Señor Dios 

Jesús. 

 

Cd. Valles, SLP. A 22 febrero del año del Señor 2007 

 

Soy Jesús hijos del Padre, por quien me entregaría de nuevo dos veces. 

Te dicen, morirás dentro de 40 días y es una directriz a más que sentencia que deben tomar 
y llevar a cabo. 

Que haré te preguntaras como yo un día lo hice. 

Primero.- confiar más que nunca en tu Señor quien te llama a reconciliar al rebaño. 

Comienza este día, reconcíliate primero confiando en tu Señor. 

Terminada esta tarea podrás comenzar el día de mañana. 

Tal vez tu hermano lleve una dirección y tu otra, pero juntos formaran la cruz que los llevara 
al Padre por el amor que los une se les conocerá. 

 

En la aurora se ve parcialmente, al medio día todo lo cubre en el exterior la luz, por la tarde 
se matiza de colores el ocaso y por la noche no se ve mas, solo con la ayuda de una lámpara 
se vuelve a ver. 

Sean Luz para sus hermanos, anuncien el Evangelio, la Buena Palabra. Así cuando llegue el 
atardecer y la noche no estarán más solos pues la Palabra germinara refulgente para no 
partir. 
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No se conformen los demás con conocer de ella, sino que lleven a cabo la enseñanza, porque 
de nada sirve uno de sus nuevos aparatos electrónicos sin el instructivo. Así, si no toman en 
cuenta La Palabra no construirán. 

Metamorfosis, el cambio no solo de voz sino de actos, todo ello para el buen vivir, caminando 
hacia su meta. El Cielo Reino de Dios. 

Les hablo garigoleado, les hablo aparatosamente y de nada servirá sino son escuchadas mis 
palabras Gu. Lleva los mensajes a nuevas escuchas ya. Démosle a mis hermanos el gusto por 
lo bueno, por lo santo, consagraciémonos con el Padre que ve en lo secreto. 

Ve en paz, en la paz de este tu Lord. 

Jesús. 

 

25 de febrero del año del Señor Dios 2007. 

 

Felicidad y alegría por este día, sean felices siempre que Él, el Dios Bueno y leal perdura en 
vuestros días y les alimenta con su enseñanza. 

Soy Jesús hijo de la Santísima y verdadera María Virgen pura Reina y Madre de vosotros. 

El Bastión de Dios se alza y cae, comienza la fría lucha de seres de clases de logotipos de 
órdenes. Se alzaran contra mi Pueblo y Yo les defenderé.   

El que confía en Dios a El vuelve, tengan presente al Señor su Dios, conmigo a su derecha no 
vacilaran, llénense sus pechos de pujanza, adelante, files hijos no se perderán si por 
Estandarte llevan a María Redentora y Apostadora del Pueblo de Dios. 

Adelante mis valientes me atrevería a deciros, luchen guerreros sois de Dios con la estola en 
la mano, la Biblia en su corazón, no temerán. 

Defiendan lo que es suyo, sin luchas de cuerpos, más bien con El Santo Espíritu por auxilio. 
Ustedes son su ayuda, Hijos de la Iglesia sois. 

No les tiemble la voz para aclarar verdades porque el mentiroso derrochara veneno que será 
limpiado por mi Padre. Nadie que ostente como Hijo suyo dirá mentiras, entonces caerá este 
mal Hijo de Dios cuando se descubra su estampa. 

“Tengo siempre presente al Señor con El a mi derecha no vacilare, etc.” 
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Oren así y nada temerán. 

En el mundo en todo tiempo hay luchas, yo los asisto a los buenos Hijos del Padre, Yo les 
defiendo de las lanzas que les avientan. 

Se acercan, si,  tiempos difíciles, prepárense he pedido no sea que estén inpreparados, 
dormidos, despiertos deberán estar al redoble de tambores que la turba se acerca ya. 

Hilda Esther se les dan señales, siempre se les a avisado, el tiempo solo es de Dios. Señales 
les ha marcado, mi Madre también, saquen sus conclusiones les he pedido, no hacen mal en 
querer estar preparados para su segunda venida. 

Serénense que la calma proveniente del Cielo les aliente para que puedan pensar mejor. 

La lucha comenzó en la tierra por muchas generaciones atrás, andan entre ustedes los 
demonios que quieren desmoronar los logros de Dios. 

 

Han luchado bien los Hijos del Padre que desean preservar el Reino y sus directrices. 

La Batalla se asemeja a LOT con lo que viene ya. 

Sean verdad pura, erradiquen la mentira con verdades No a medias, enteros los pido. 

El relativismo impondrá sus modos, quiere Dios erradicar la pobreza del Espíritu, quedaran los 
que se alinearon en las filas del Señor Jesús quien les llama. 

Redoblen esfuerzos. 

Oren. 

 

Cd. Valles, SLP. A 26 de febrero del año del Señor 2007. 

 

Soy María Madre del Redentor, Hija de Dios mi Padre amoroso y tierno El se deshace en 
atenciones para sus hijos que le piden. 

Esposa si del Espíritu Santo por quien aman. 

Bendición para ustedes Hijos del Padre quienes se prestan a su Dios. 

Conllevan una vida juntense a orar por las mañanas. 

 31



www.tenfe.org 

Al amanecer alaben a su Dios que esta en los Cielos cuidándoos, amándoos más cada 
mañana. 

Eternas primaveras brillan cuando tenéis al Padre, al Hijo y el Espíritu como amigos. 

Yo soy su Madre, su amiga, su hermana os he dicho ya. Confíen en Dios y en esta sierva 
suya. 

Sencillos sean sencillos en su caminar para que no les pesen sus días. Si se contentan cuando 
ven los pétalos de una flor que se abre, sencillos sois, si se enternecen cuando una Madre 
acaricia la mejilla de su Hijo, tiernos son puesto que sencillos parecen líneas frágiles que el 
viento mece.  

¿Han visto u observado a una telaraña? Dejen caer una gota de agua y verán como tiembla, 
se estremece, así las fibras de su corazón con la esperanza, la fe, la oración, se enternecen, 
se animan se encienden en bondades divinas. 

Sean sencillos, humildes, busquen tesoros de sabios, instrúyanse, prepárense, no sean líneas 
blancas u opacas, llenen las líneas de su corazón con frescas, flores de infinitas texturas, 
colores, brillos. 

Les digo sean humildes, sencillos y encontraran la llave maestra que los conduce al cielo. 

Hijita querida esperaste a poco, tierna rosa, bella, aromática haz dejado a los pies del Señor, 
ofreciste su aroma a mi – te dicen la Madre no huele más- mas yo os digo que fragancia 
como esa de la rosa me inunda por completo y envió al cielo. 

Las maravillas que Dios hace posible de ser no alcanzan los señores a comprender. Sutileza 
se lleva y aprendida que es. 

Los aromas departe su Dios a ustedes les llena de aromas Santos cuando oran con devoción. 

Esencias perceptibles al corazón sienten paz y recogimiento de parte de Dios. 

Aromatizan sus plazas, sus estancias y hasta sus carros quien los tiene. Sus cuerpos, sus 
ropajes también. Cultura de rociarse llamado que se les hace para que no huelan a pecado. 

Quien no osa pecar no requerirá de bañarse puesto que su alma a rosas aromáticas huele. 

Quien se baña tanto y se perfuma y ostenta el pecado a animal sin vida, huele a muerto. 

Esa es la realidad del Espíritu, tu Espíritu que se debate en la lucha de abstenerse a pecar y 
caer a consecuencia del mismo. 

Si huele mal habéis de limpiarlo. 
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¿Han oído decir – en conciencia limpia no se alimenta el pecado? Por eso pidan a su Dios les 
mantenga limpios, irreprochables ante su presencia. 

Ve en Paz hijita tú y los tuyos en Paz queden. 

Amados oyentes, Dios les da, Dios les observa, El sabe lo que necesitan. 

 

Les amo 

María 
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